

夢広がる すくすくスクール レター中学校 お待ちかねの夏休みを前に

二年連続、金賞! 大舞台に挑む

7月18日(日)、青森市文化会館において「吹奏楽コンクール中央地区大会」が行われました。本校の吹奏楽部は、22校がエントリーした中学校小編成の部で見事、金賞を受賞しました。受賞曲は櫛田てつ之扶作曲「日本の旋律による三つの情景」。和の雰囲気が力強く感じられるこの曲に磨きをかけ、7月31日(土)に同会場で行われる県大会に臨みます。



合奏中の真剣な表情



いちいの木の前で

7月21日(水)、この日の体育館では、熱のこもった全校生徒のエールが響き渡りました。県中学校体育大会夏季大会、吹奏楽コンクール県大会の出場者を皆で応援する「激励会」。各部員が大会に臨む抱負を述べ終える都度、全校生徒による応援団が一つとなり、熱い声援を送っていました。東通中学生としての誇りを持ち、練習の成果を発揮できるように頑張ってほしいと思います。



各選手から意気込み



全校生徒によるエール

楽しく、安全な夏休みに

7月22日(木)、初めての試みとなる「小・中合同校外班集会」が開かれました。約1カ月間の夏休みを事故、ケガなく安全に過ごすために地域ごとに分かれて、夏休みの目標や危険な場所などの確認をしました。中学生がリーダーとなり、小学生とともに夏休みの過ごし方を話したり、行事への参加を呼び掛けたりと有意義な集会となりました。



夏休みの目標決定



リーダーは中学生

夏休み前集会

7月23日(金)、本校体育館において「夏休み前集会」が開かれ各学級での校風作りについての取り組み状況を確認しました。

「元気なあいさつと歌声が響き合う学校」

「明るく、団結力がある学校」

「美しい校舎を大切にしていく学校」

の三つの方針に対して、各学級での取り組みや今後の課題を紹介し合っていく中で、引きしまった表情が見られました。また、これまで各学年で練習してきた学年合唱を披露する機会が設けられ、皆、真剣な表情で歌声を響かせました。



取り組み状況の紹介



学年合唱を披露